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関根議長
（パナソニック エアコン・コールドチェーン）

大泉町議会議員

佐藤 久芳
（パナソニック エアコン・コールドチェーン）

太田市議会議員

久保田 俊
（パナソニック エアコン・コールドチェーン）

の被爆国である私たちは、核兵器の恐ろしさを伝える責任が
あります。「ビリョクだけどムリョクじゃない」を合言葉に毎年ご
協力いただいている高校生一万人署名は、昨年もスイスの
ジュネーブにある国連の軍縮本部へ高校生大使が届けてく
れていますし、12月10日にノルウェーで行なわれたノーベル
平和賞の授賞式へも高校生平和大使４人が派遣され、
現地で出前授業をおこなったそうです。この活動を諦めずに
継続されてきた皆様への敬意を表しますとともに、私たち電
機群馬も継続することのチカラを信じて、これからも協力して
いきたいと思います。
最後になりますが、今年の干支は「乙巳（きのとみ）」だそ
うです。努力を重ね物事を安定させる縁起の良い年とのこと
ですので、これまでの皆さんの努力、電機群馬の努力が総
合労働条件改善闘争をはじめとした各種活動の結果として
報われることを祈念し、年頭の挨拶とさせていただきます。本
年もどうぞよろしくお願いいたします。

我々の働く仲間の代表者、地域で活躍

新年あけましておめでとうございます。
電機連合群馬地協に集う皆様におかれましては、ご

家族やご友人の皆様とともに、新たな年をお迎えになった
ことと存じます。
大泉町で暮らす方の外国籍の転入はここ数年、増加

傾向にあり、言葉の壁が課題となっていて、とても負担が
大きくなっているのが現状です。そこで、統一的なコミュニ
ケーションツール、英語教育にかかる世帯負担の軽減、
世界で活躍できる人材育成を目的に英語教育を拡充
します。世帯の負担なく行うことで、町の魅力を高め、子
育て世帯の転入を継続的に増やします。子どもと子育て
世帯、そして働く世代が活躍でき、好循環で回っていく
仕組みづくりに取り組んでいきますので、引き続き、皆様
のご指導とお力添えをよろしくお願いいたします。
今年１年、皆様とご家族のご健勝とご多幸をご祈念

申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

新年おめでとうございます。
昨年は、パリオリンピックにおいて海外開催では過去最多

となるメダルを、パラリンピックにおいても東京開催を上回る
多くのメダルを獲得し記録づくしの大会となりました。メダル
だけでなく多くの勇気や感動をいただいたのは私だけではな
いと思います。また、言うまでもなく大谷翔平選手は私たち
の想像を遥かにこえた記録づくしの活躍に夢を与えてくれま
した。一方で元日からの能登半島地震や各地の豪雨災
害などの自然災害が多く発生しましたし、「南海トラフ地震
臨時情報」の発表で不安な日々が続き、改めて災害に対
する意識を高める年となりました。
昨年の出来事で印象的だったのは、「日本原水爆被害

者団体協議会（被団協）」のノーベル平和賞受賞です。
労働運動の基本は世界平和が大前提であり、世界唯一

あけましておめでとうございます。
電機の仲間の皆さんにおかれましては、ご家族おそろい

で輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
日頃の議員活動に対しまして、深いご理解と力強いご協

力をいただき心より感謝申し上げます。
太田市をホームタウンに活動する群馬クレインサンダーズ

は新たなスポット「オープンハウスアリーナおおた」で1シーズン
30試合が行われます。インカレの男子バスケットボールの準
決勝・決勝も行われました。そして今年は合併20周年です。
ベートーベンの第九を３千人で大合唱しようと準備中です。
さらに、６年ぶりに大相撲の巡業がやってきます。ラグビー
トップリーグの試合も行われます。トップレベルの試合に直接
触れることができる環境が作られてきました。また、新たに
サッカーの女子チームが立ち上がります。その名も「ザスパ群
馬ルミナス」ゼロからのスタートですが、女子が太田を盛り上
げます。スポーツがアツイ太田市から目が離せませんね。
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謹賀新年、1965年６月に2680ｇで生ま
れた男の子がこんなに大きく育ち、還暦を迎え
る年となりました。ここまでの60年間、両親を
はじめ、すべての皆様に感謝です。
６月には定年の節目を迎えますが、これから
も何事にも前向きで、元気で楽しく、笑顔で
素敵な第二の人生を過ごします。
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巳年はどんな年？
今年は「巳年（みどし）」です。
2025年は干支の「乙巳（きのとみ）」の年で、努力を重ねて物事を安定さ
せる年とされています。蛇は再生や復活の象徴であり、2025年の巳年は新た
な変革や成長を遂げる年にふさわしいとされています。
そんな巳年生まれの22名の組合員に、今年の抱負を語ってもらいました。

“積読”消化！
買ったのに、ついつい読まずに積んだままになっている本、
積読（つんどく）。
私の本棚には積読がたくさんあるので「１日１ページで
も」を目標に積読を消化していきます！

パナソニック
エアコン・コールドチェーンユニオン
溝口  仁也さん
1989年12月生まれ

太陽誘電労働組合
槻岡 文彩さん
2001年２月生まれ

新年あけましておめでとうございます。ここ数年、
時の流れが早く感じていて、昨年も気がつけ
ば大晦日、そして新年を迎えました。今年は
季節のイベント等で四季を感じ、記憶に残る
年に出来たらと思います。

アドバンテスト労働組合
船迫 太志さん

1989年８月生まれ

あけましておめでとうございます。
社会人２回目の年男になりますが、
今年の目標は大きく２つです。
１つ目は筋トレの継続。
２つ目はゴルフでパープレー実現です。
暴飲暴食で歪んだ身体を現役さながらの
体型に戻しつつ、パープレーを目指せる練習
を続けたいと思います。継続は力なり！

新年あけましておめでとうございます。
今年の抱負は、大きな怪我や病気を
しないように趣味の自転車を習慣化し
健康的でより良い巳年にしたいと思い
ます。
今年も赤城ヒルクライム大会に
参加予定！

日立Astemo労働組合
茂木 俊樹さん
1965年11月生まれ

あけましておめでとうございます。
昨年、長年使っていた自転車が盗難にあった
ことを機に、徒歩通勤に切り替えました。ついで
に自宅７F、会社８Fへはできるだけ階段を使
う等、健康意識を高めるいい機会になっていま
す。今年も健康で１年過ごせるよう頑張りたい
です。

沖電気工業労働組合
羽根田 友希さん
1989年10月生まれ

あけましておめでとうございます。
今年の抱負はトレーニングをケガしないよう
に頑張りたいです。
また連休をちゃんと計画して東南アジアや
中国へ旅行したいと思っています。
皆さんも今年を楽しく過ごしましよう。

ルネサスグループ連合
馬 驍翾 (マ ショウケン)

1989年６月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
乙巳(きのとみ)年は「柔軟性、成長、再生、
変化」を意味しています。
還暦まで残すところ12年のため悔いが残らぬ様、
様々な分野にチャレンジしていきたいと思います。

ナカヨ労働組合
関  一彦さん

1977年２月生まれ

ヨコオ労働組合
松田 悟さん
1989年１月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
去年ありがたいことに元気な赤ちゃんが誕生し
ました。母子共に無事でとても喜ばしい限りで
す。妻の負担が軽減されるよう様々な面でサ
ポートしていきたいです。
仕事も力を入れて責任を持ち、一日一日を
大切に過ごしていきたいと思っています。

明電舎労働組合
上野 結衣さん
2001年１月生まれ

新年あけましておめでとうございます！
今年の抱負は、熱中できることを
見つけることです。
運動や音楽など新しいことに挑戦し、
夢中になれるものを探していきたいと思います。
充実した一年にしていきます！

ＰＨＣ労働組合
田島 俊男さん
1965年６月生まれ
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パナソニック内装建材労働組合
倉沢 日和子さん
2001年10月生まれ。

新年明けましておめでとうございます！
今年は、仕事により一層責任感を
持ち何事もチャレンジ精神を忘れずに
取り組みます。
趣味と家庭とのワークライフバランスを
保ちつつ頑張ります！
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仕事とプライベートでしっかりと
メリハリをつけていきたい。
趣味の面だと最近バイクを買ったで
バイクを弄る為の知識を身に付けて
いきたい。

ＦＤＫ労働組合
矢萩 燎人さん

2001年２月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年の目標は10㎏痩せてぐんま
マラソンのフルを完走することです！
群馬に引っ越してきてはや２年。
さまざまなことに挑戦して充実した
生活を送りたいです！

日新電機労働組合
五十嵐 悠平さん

1989年１月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
年々、運動量が減ってお腹周りが気になる
今日この頃です。
今年こそは家族と一緒に運動不足の皮を脱ぎ
捨てて、公私ともに良い変化ができるように粘り
強く頑張ります！

三菱電機労働組合
稲村 聡さん
1989年５月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
昨年は、怪我や病気も無く、そして仕事
や私生活も充実していた１年だったと思
います。このような機会をいただかなけれ
ば自分が今年、年女だと気がつきません
でした。笑
年女ということなので、仕事や私生活、昨
年より更に充実できるよう頑張ります！

ＦＪＦＳ労働組合
小澤  直己さん

1965年12月生まれ

新年、あけましておめでとうございます。
今年でついに還暦。体力が年々落ちて
いるのを実感しているこの頃です。
内緒の３目標(農・料・英)に加えて、
体力づくりのため、無理しない程度に
ランニングを再開したいです。

ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴﾚｸﾄﾘｯｸﾜｰｸｽ
朝日労働組合
武藤 航介さん

1989年８月生まれ

（右の黒い服が小暮さん）

新年、あけましておめでとうございます。
今年は厄年の一年となるので、健康や
仕事面で気を付けながらプライベートを
充実できるように努めていきたいと
思います!!
皆様も素敵な一年になりますように!!

光電労働組合
小暮  涼さん
2001年４月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
2024年は社会人として、群馬県民
としての１年目でした。環境が大きく
変わる中で、たくさんの出会いがあり、
充実した１年となりました。2025年
はさらに成長できるよう全力で過ごし
ます！

NECPC労働組合
片岡 優希さん

2001年７月生まれ

今年の抱負は、仕事の面で積極的に
仲間とコミュニケーションを取り、
業務スキルを上げるよう頑張りたいです。
またプライベートも充実させてワークライフ
バランスを両立し、良い年にしたいです。

富田電機労働組合
坂本 啓輔さん

2001年４月生まれ

イチカワ労働組合
坂田 明寛さん
1989年８月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
2024年は結婚することが出来、大変
嬉しい一年となりました。
今年の抱負は料理のレパートリーをもっ
と増やしていき、家族で健康になれるよう
頑張っていきます！

新年明けましておめでとうございます。
今年の抱負は「とにかく健康に気を配る」
です。昨年は腰を痛め、また、今年は
勤務地が変わることで生活環境が大きく
変化するため、健康な１年を無事に過ごす
ことが目標です。

オン・セミコンダクター労働組合
平野 利明さん
1965年８月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年の抱負ですが、ラグビースクールでの
コーチの継続と試合のレフリーを行うこと。
夏は菅平でのレフリーを担当し、冬は埼玉県
の高校花園予選のアシスタントレフリーを
担当する。今年で60歳を迎えるので、
体が動くまでは毎年続けたいと思います。

パナソニックAP空調冷設機器労働組合
石田 克己さん

1965年５月生まれ
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今期の委員長を務めます稲田直己です。
青年女性委員会は、労組の垣根を超えて同世代とつなが
ることができる貴重な機会です。委員会活動をお互いに協
力しながら真剣に楽しみ、実りあるよう取り組んでいきます。

★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 2月7日（金）

第144号クイズ解答と応募数
回答 Q１③ Q２ ① Q３ ②

クイズ応募総数 １８０名 正解者 １７３名 （不正解 ７名）

≪ぬりえ応募数 １５２枚≫

☆たくさんのご応募ありがとうございました☆
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浅野さとしさん年頭メッセージは入れますか？

-第58期-

青年女性委員会

☺☺ 第145号クイズ ☺☺☺

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．衆議院議員の浅野さとしさんの所属政党は？

① 国民民主党 ② 立憲民主党 ③ 自民党

Ｑ２．口にすると安心するスイーツは何でしょう？

① チーズケーキ ② ホットケーキ ③ ショートケーキ

Ｑ３．100から1を引くと何色になるでしょう？

① あか ② くろ ③ しろ

☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺

〈新春メッセージ〉

本年もよろしくお願い申し上げます

衆議院議員 浅野 さとし

皆様の声を国政の場へ届けます

第58期青年女性委員会が総勢37名で活動を開始しました。
今期は参加者が25名と多く、初めての方も多数います。今後の
活動が楽しみです。
組織外の活動は中々少ないので、他組織で行っている事で気

付きを得ていただき更に横のつながりを広げてもらいたいです。
みなさん最初は緊張していたと思いますが、自己紹介やアイスブ
レイクで周りの人たちとコミュニケーションが積極的に取れるようにな
り、和気あいあいとした雰囲気でスタートを切ることができました。
資料等で活動内容や目的を説明。去年行った体験学習やつど
いを紹介し、これからの活動テーマについて話し合いを行いました。
これまでと同様に充実した活動が出来るよう、職場の皆様の
ご理解とご配慮をよろしくお願いいたします。

活動開始
しました！

アイスブレイク！
わたしはだあれ？

第58期 青年女性委員会役員紹介
委員長    稲田 直己（太陽誘電労働組合）
副委員長 髙達 美月（明電舎労働組合 太田支部）

須田 駿 （沖電気工業労働組合 北関東支部）

髙達さん 稲田さん 須田さん

新年あけましておめでとうございます。
突然ですが、皆さんは貯蓄をされていますか？手元に残
すには、収入を増やすか支出を減らすしかありませんから、
真っ先に食費を削ったり、趣味を削ったり、とにかく無駄を
なくす努力をすると思います。しかし、その判断のときに、
大事なことまで無駄として削ってはいないでしょうか。一見
無駄に見えても、将来の自分にとって重要なものはありま
す。つまり、蓄える必要があるのはお金だけではないと言う
ことです。お金を自分に有用な情報や経験に交換し、能
力として蓄えていくのも大切な「貯蓄」です。これから先、
何事も広い視野で見て、自らの糧としていける目を持て
るよう努力していきたいと思います。（オーラ）

編 集 後 記
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